
 

会議の経過 

≪要旨≫ 

 

１．委員長あいさつ 

こんにちは、今日もよろしくお願いします。 

   

２．議事 

（1）あま市健康づくり計画（素案）について 

   第２回策定委員会までの変更点について説明・・・資料２ 

あま市健康づくり計画（素案）について説明・・・資料１  

 

【質疑等】 

○渡邉委員長 

   目次のところ第５章計画の推進については、今回今から次回までに作成されるんで

しょうか。 

 

 ●事務局 

   11月下旬を予定していますけど第４回目の策定委員会で出させていただきます。 

  

○渡邉委員長 

 この計画が策定されて、どのように進められてどのようになって行くのかすごく大

事になりますのでよろしくお願いします。 

ほか、よろしいでしょうか。質問等がございませんので、第 1 章から第 4 章まで素案

のとおり進めることにご異議ございませんか。 

 

 ○委員より 

   異議なしの声 

 

 ○渡邉委員長 

   それでは素案のとおり進めさせていただきます。 

次回予定について事務局よりお願いします。 

 

●事務局 

   次回予定は、１１月下旬を予定しておりますのでよろしくお願いします。 

  



 ○足立委員 

   「平成 23年度こころの健康フェスティバルあいち」について説明 

 

 ●事務局 

それではこれをもちまして第３回あま市健康づくり計画策定委員会を終了させて

いただきます。 

   皆さん、お帰りの際は、交通事故等に気をつけてお帰りください。 

 

 


